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　区長どころか、ほとんどの集落でむらのことを決める時も女性は入れられていない。現状に入れない

と、いつまでも変わらない。雇用機会均等法が出来ても、就労だけで終わった。共同参画も「区長」とい

うか役員にもなっていない実情は誰も振り返らない。過去区長になった女性は、夫がいないのでむらの

総会は出席するからである。私のむらでは、10年前公民館を建てる時、婦人会長だけ建設委員会に入

れてくれただけである。現状に、集落のことを書かずにいれば、前途はない。

　

　文章内の「取り組み」、「ひとづくり」、「いきいき」といった表現について、統一したものにしてはどうか。

　集落役員への女性登用促進に向けて、目標

値を定め、啓発を継続実施していくとともに政

策・方針決定過程への女性参画拡大に向けた

実施施策を検討いたします。

　

　文章表現の統一を行います。


